

An 1 Jour 053.
Sanglante manif' (Devaron)
Mini-aventure pour tester des règles de combat

AIDER DES CIVILS RÉPRIMÉS DANS UNE MANIFESTATION CONTRE L'EMPIRE.

Alexander-Louis Armstrong

Alexander-Louis Armstrong, de passage à Narat pour vérifier que tout se passe bien dans la planque du journaliste résistant Scaéo Julkio, se retrouve pris dans une manifestation civile contre l'Empire.

L'Empire envoie rapidement la force militaire pour « calmer » la population ! Le Chef ne peut pas laisser faire les actes de violence dont il est témoin et se jette dans la mêlée : BASTON ! Après quelques minutes d'affrontements acharnés il laissera derrière lui les cadavres de deux riottroopers. La manifestation est réprimée et les civils dispersés. Certains seront néanmoins capturés par l'Empire. Le chef ne peut pas s'attaquer à toute une armée à lui seul...

